



Lugar donde Calixto García Íñiguez intentó suicidarse antes de caer prisionero de los españoles.

Ubicado en la actual comunidad de San Antonio de Baja, perteneciente al Consejo Popular Canabacoa, zona rural del municipio Bartolomé Masó, Provincia Granma.

En este lugar fue cercado el Mayor General Calixto García, el 5 de octubre de 1874. En tan desigual encuentro y ante la posibilidad de caer prisionero, prefirió el suicidio y luego de gastar todos sus cartuchos, se aplicó el llamado "tiro de la vianda". Se hizo un disparo en el paladar con su revólver, sin poder lograr su objetivo, y gravemente herido fue apresado por las tropas españolas comandadas por Francisco Ariza Gómez.

Primeramente lo condujeron al poblado de Veguitas, donde los médicos militares españoles le salvaron la vida y de ahí fue trasladado hacia Manzanillo, luego a Santiago de Cuba y finalmente a La Habana.